



町制施行 100周年を迎えて

宇美町長 木原 康

宇美町は今年、大正9年の町制施行から100年目という大きな節目を迎えました。

この記念すべき大きな節目にあたり、町の歩みや、大切に守られてきた歴史・文化などに想いを馳せながら、改めて、宇美町を創り上げてきた先人のご努力に深く敬意を表するものであります。

宇美町民としての誇りや「ふるさと・宇美」への魅力を一層高めるため、官民合同で組織した推進委員会を立ち上げて準備を進めてまいりましたが、日本はもとより世界中を新型コロナウイルス感染症が襲い、社会経済活動に種々の変化をもたらしました。

新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、記念事業も大幅な見直しを余儀なくされました。100周年記念事業のキヤッチフレーズ「見つめようこの百年、うみ出そう次の百年。」にあるように、次の100年に向けて、ピンチをチャンスに変えるという発想で、町民の皆さんと共に宇美町づくりを進めてまいります。

100th
Public Relations
Umi

宇美町町制施行 100周年

宇美町が
誕生して
100周年

PROLOGUE

大正9年(西暦1920年)10月20日、今からちょうど100年前、私たちの宇美町は、糟屋郡で最初の「町」として産声をあげました。それから、激動の時代をくぐりぬけ、大きく成長したふるさと。

2020年の今年、元気に100歳を迎えた宇美町は、皆さんとともに次の100年に向けて歩み始めます。